
 【（仮称）浦添市多目的運動施設整備事業（運営管理）に関するサウンディング調査】

実施要領等に関する質問及び回答

番号 質問 回答 備考

1

「観る」スポーツの場を意識した施設整備とあります

が、他の体育館との差別化を図る為のサービス設計は

されていますでしょうか

サービス設計(運営・管理計画等)については、このサウンディング調査等に

よる民間事業者様からのご意見等により、今後、観るスポーツ施設の実施

設計で検討していくものです。

ただし、民間事業者からのご意見等を全て、公費で整備できるかについて

は、今後の検討と考えています。

2

VIPエリアの設置はなしという認識で宜しいでしょう

か

2階観覧席の一部に多目的スペースを設置しており、TV放送時における実

況スペースとしての活用を計画しております。また、当該スペースに関し

ては、VIP席(移動式)としての活用も視野に入れております。

3

飲食提供を想定されていますでしょうか 現在の新市民体育館の実施設計では、ある程度の飲食の提供ができるよう

空間を確保しています。

このサウンディング調査等により、飲食提供の整備についてご意見等があ

る場合、観るスポーツ施設の実施設計で見直し、検討していきたいと考え

ています。

4

現時点での新体育館と旧体育館のサービスコンセプト

の違いはありますか

新市民体育館は興行に特化したサービスの提供、一方、既存(旧)市民体育館

は市民の利活用に特化したサービスの提供と考えています。

ただし、民間事業者様から既存市民体育館も興行で活用したいというご意

見等がある場合、その可能性についても調整、検討していきます。

5

P.13のニーズのところで売店不足と意見が挙がってい

ますが、アリーナ内外で売店等の設置予定はございま

すでしょうか

アリーナ内での売店等はありませんが、ある程度の飲食を提供できるよう

な空間を確保しています。

今後見直しが必要であれば調整、検討していきます。

一方、施設外については、Park-PFIを活用した売店等の設置や既存売店の

更新などを検討していきます。

6

非試合日に関して一般開放する予定はございますで

しょうか

市民体育館であるため、プロスポーツ等の試合・大会以外の非試合日に

は、市民等へ一般開放し、競技スポーツや健康増進のためのスポーツ・運

動に利用できる施設とする必要があります。

7

係員の休憩スペースの設置予定はございますでしょう

か

単独の休憩スペースは計画しておりません。事務室は配置しておりますの

で、休憩スペースを確保できるようにレイアウトを検討していただくこと

になります。

8

選手が来場される際はバスでの来場を想定しておりま

すが、関係者専用入口付近にバスを停車させる想定で

宜しいでしょうか

その様な認識で問題ありません。

9

図面を拝見する限りEVが一つしか用意がないです

が、2階をご利用されるお客様は基本的に階段を使用

する想定で宜しいでしょうか

エントランスホールに内部階段とEVを設置しております。1階から2階へ移

動される観客は当該施設を利用していただく計画となっております。

10

バスケット、ハンドボール以外のスポーツ競技の実施

予定は御座いますでしょうか

新市民体育館で想定しているスポーツ競技については、バスケット、ハン

ドボール、バレーボール、フットサル、バトミントン、卓球、プロスポー

ツ等の試合・大会となっております。また、ｅスポーツやコンサート、

MICE等にも対応できるよう整備を進めております。

11

大型液晶ビジョンの設置はございますか 大型液晶ビジョンの設置が可能な環境整備は行います。イベント主催者側

で大型液晶ビジョン等を持ち込み設置していただくことになります。本市

で大型ビジョンを保持し、常設することは想定しておりません。

12
1階に授乳室がありますが、2階に授乳室はございます

か

2階に授乳室は計画しておりません。
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13

興行は運営会社を入れる想定でしょうか 現在のところ、運営・管理事業者の公募の際に、興行の運営会社も含めた

SPC（特別目的会社）を条件とする予定はありませんが、今後本市が行う

運営管理手法検討業務で検討していきます。

14

プロ用の照明・音響・舞台装置を入れる想定でしょう

か

プロ用の照明・音響・舞台装置(吊物バトン)は、公費で整備する予定です。

今後の観るスポーツ施設の実施設計でその仕様等を検討していきます。

15

VIP（観客）専用の入り口の想定はありますでしょう

か。平面図上では一般客・選手専用・機材搬入以外の

入り口が無いように拝見しております。

VIP関係者に関しては、関係者出入口を利用していただく計画となっており

ます。

16

駐車場に関しての想定キャパ（台数）をご教示ねがい

ます

駐車場の必要台数等の想定に関しては、現在、公園・施設利用者の需要予

測を考慮し検討を行っております。

公共交通機関の利用促進、カルチャーパーク等の周辺駐車場との連携、駐

車場の有料化のソフト面の取り組みや、需要予測に基づく駐車スペースの

増設等のハード面の対策を行うなど、可能な限り利用者のニーズに応えら

れるよう整備を図りたいと考えています。

17

プロの試合開催中、地下の武道場を一般客に開放する

想定でしょうか

市民体育館であるため、プロスポーツ等の試合・大会で使用する範囲以外

の部分は、市民等へ一般開放し、競技スポーツや健康増進のためのスポー

ツ・運動に利用できる施設とする必要がありますが、開催中に開放するか

否かなどの運営に関することは、今後の検討と考えています。


